

# Entrevista a : Miguel Zaragoza

**MIGUEL ZARAGOZA GIRONA** nació en Cuevas de Vinromá, el 20 de marzo de 1934, tiene ahora, por tanto, 56 años, pero son muchos los que lleva ligado a la política local, tantos que sin lugar a dudas se trata del político de ámbito municipal con más experiencia.

El ha vivido etapas importantes dentro del Ayuntamiento. Vamos a intentar analizarlas con esta entrevista.

**¿CUANDO COMIENZA SU INTERES POR LOS PROBLEMAS LOCALES Y POR TANTO SU RELACION CON LA POLITICA?.**

Desde que tengo uso de razón siempre ha sentido interés por los problemas locales y llegó el momento que creí pudiera solucionarlos.

**¿EN QUE FECHA ENTRA VD. A FORMAR PARTE POR PRIMERA VEZ DE LA CORPORACION MUNICIPAL?.**

Entré a formar parte de la corporación municipal a los 33 años, como concejal del tercio corporativo, en el año 1.967.

**¿CUENTENOS ESOS PRIMEROS AÑOS COMO CONCEJAL Y TENIENTE DE ALCALDE Y AQUELLO QUE MAS DESTACARIA DE LO REALIZADO POR AQUEL AYUNTAMIENTO?.**

Estuve de concejal aproximadamente dos años, siendo con mucho el más joven de la corporación, ya entonces el principal problema era el agua. Durante el mandato de Vicente Moles se hizo una perforación en el Pla de Sant Vicent, con un caudal de 100 litros/minuto, que solucionó a medias al problema.

**¿CUANDO ES NOMBRADO ALCALDE?.**

Después de ejercer como primer teniente de Alcalde durante unos meses, fui nombrado Alcalde el día 9 de setiembre de 1968.

**¿CUANTOS AÑOS PERMANECIO EN ESTE CARGO?.**



**MADRID: FIRMA DEL PRESTAMO PARA CONSTRUCCION DEL POLIDEPORTIVO, EN EL BANCO DE CREDITO LOCAL.**

Estuve aproximadamente diez años de Alcalde, alargándose mi mandato más de lo previsto debido a la transición política.

**¿QUE JUICIO LE MERECE LA GESTION REALIZADA POR LOS DISTINTOS AYUNTAMIENTOS QUE VD. PRESIDIO?.**

Este es, generalmente, el pueblo quien lo tiene que decir, pero que conste que en aquellos años los presupuestos eran escasos y generalmente las obras y proyectos se realizaban con contribuciones especiales.

**¿DESTACARIA A ALGUIEN EN ESPECIAL COMO COLABORADOR EN TODO ESE TIEMPO Y DE QUE CONCEJALES GUARDA UN MEJOR RECUERDO?.**

Destacaría a todos, desde la primera corporación a la última, por el afán de solucionar los problemas del pueblo. Como anécdota destacaría la colocación, por parte de todos los miembros de la primera corporación, de la tubería del agua desde el "toll del Escorpie", hasta la bomba situada en la calle Castellón, durante un fin de semana, debido a la rotura de la red general, a causa de una crecida del río. Y de los compañeros del último Ayuntamiento, la compra del pozo